



第4号

湘南地区まちぢから協議会

まちぢだより

shonan

発行日 平成31年3月20日

編 集 湘南地区まちぢから協議会広報部会

問合せ コミュニティセンター湘南

TEL 0467-57-5655

湘南地区世帯数 6,521世帯
(平成31年3月1日現在)<http://shonan-machi.sakura.ne.jp/>

新春恒例の「第81回 高南一周駅伝競走大会」

柳島スポーツ公園にて初開催

今年の第81回高南一周駅伝競争大会は、地元にできた柳島スポーツ公園競技場を発着点とし、99チームが参加し開催されました。

湘南地区からは昨年同様、今年も、一般男子3チーム、一般女子3チーム、小学生の部（3年生以上）2チームの計8チームを派遣することができました。



今回は地元での開催となり、湘南地区体育振興会による、甘酒、ホットカルピス等、又、湘南地区まちぢから協議会のご協力で暖か野菜スープを提供しました。



湘南地区的成績自体はともかく、選手一人一人がここ茅ヶ崎に、歴史ある駅伝大会に参加し、楽しんで頂きたい。また、それを継続させていく事が体育振興会の役目と考えています。今後とも皆様方のご協力宜しくお願い致します。

▲湘南地区まちぢから協議会の「暖か野菜スープ」は2時間足らずで完売するほど人気でした

平成31年度新春賀詞交歓会

湘南地区まちぢから協議会、コミュニティセンター湘南主催の新春恒例行事である平成31年新春賀詞交歓会が1月12日(土)17:00～、コミュニティセンター湘南大会議室で開催されました。



▲佐藤市長の挨拶



▲後藤会長の挨拶

当日は、市長はじめ行政及び当協議会メンバー、地域各団体、学校関係、県会議員、市会議員等総勢100名の参加者があり、会場には、住民手作りの「江戸の角巾」等が飾られ限られた時間でしたが、新年を迎えて会場のあちこちで話が盛り上がり、盛会のうちに終わりました。



ヤナスポフェス2019

2月16日(土)、ヤナスポフェス実行委員会主催、湘南地区まちぢから協議会共催による「ヤナスポフェス2019」が、3月で1周年を迎える柳島スポーツ公園で開催されました。



当日は、天気もよく、会場には約6,000名による大勢の参加者がありました。総合競技場では湘南地区体育振興会の方にお手伝い頂き50m走・100m走記録会などの体験が行われました。

又、「防災イベント」として、起震車による地震体験や子ども対象に消防車の前（消防服）で写真を撮り、撮った写真でバッジを製作しました。



▲バッジ製作コーナー



子育ち・子育て出前講座(思春期編)

「思春期を支えるコミュニケーションとは?」

子ども育成部会・茅ヶ崎市教育センター共催



子ども育成部会では、事業計画の中で、茅ヶ崎市教育センターと共に、教育講演会(子育ち・子育て出前講座)を年2回企画しています。

平成30年度は昨年6月に第1回目を開催し、第2回目を本年の2月17日(土)

13:30~コミュニティセンター湘南にて開催しました。当日は約80名の方が出席されました。当日は、日本女子大学カウンセリングセンター専任研究員の北島歩美さんに「思春期を支えるコミュニケーションとは?」をテーマに講演頂きました。

出席者の感想

アタッチメントの講座は以前にも受けたことがありましたが、今回は子どもでも親でも女性でも男性でも自分の迷いや不安など自分の事、話を聞いてくれる人や場所が必要不可欠と感じました。心の安定が人とコミュニケーションや子育てや家庭、仕事をする上のエネルギーになると感じ、今後の自分に活かせるところは活かしていきたいと思いました。



さくら祭り開催予定

4月6日(土) 雨天7日

『湘南夢わくわく公園』

毎年4月初旬、地域の自治会や親睦団体により『さくら祭り』が行われています。

昨年同様、模擬店と演芸ステージでは郷土芸能、子ども達のダンス、フラダンスやカラオケ大会などが開かれます。

今年も桜咲く春の1日をお楽しみください。



▲昨年の様子

主催: 湘南夢わくわく公園利用推進委員会



「まちぢだよりshonan」を発行して1年あまりが経ちました。この広報紙では、ホームページに掲載されている記事で伝えきれなかった事や、紙面でじっくり読んで頂きたいと思うものを載せています。これからも湘南地区の情報を、皆さんへ伝える事が出来る広報紙をお届けしたいと思います。湘南地区に関する情報や紙面への感想がありましたら、お気軽に、コミセン湘南の『まちぢから協議会事務所』までご連絡下さい。(TEL 0467-57-5655)



ライドシェア(地域乗合交通事業) 実施視察および参加報告

湘南地区では、交通不便地域を解消するため、3年前より行政・公共機関と検討を進めてきましたが、現状では公共機関によるバスの運行は困難と判断しました。



▲菊名で運行されている「菊名お出かけバス」

そこで、ボランティアによるライドシェア(地域乗合交通事業)を実施している他市を昨年11月に大和市、12月には横浜市菊名を視察しました。(概要は、湘南地区まちぢから協議会のホームページへ掲載しています)

特に、菊名では8年前に運行開始し、現在多くの高齢者が利用されているとのことです。



▲勉強会の様子

まちぢから協議会では、3月10日(日)に「くらしの足を地域で支える」をテーマに勉強会を開催しました。平成31年度に準備会を立ち上げ試行運行を行う予定です。

振込め詐欺、自転車盗難発生ゼロを目指した防犯対策強化!



項目	区分	年間発生件数		前年同期比	
		H29年	H30年	差異	%
振込め詐欺	茅ヶ崎市管内	98	75	-23	77%
	湘南地区	16	3	-13	19%
自転車盗難	茅ヶ崎市管内	449	360	-89	80%
	湘南地区	27	11	-16	41%

昨年、振り込め詐欺、自転車盗難の発生件数は茅ヶ崎警察署管内、湘南地区とも前年同期比、大幅に減少しました。特に、湘南地区の振り込め詐欺の発生件数は3件で、チラシ等の啓蒙活動の効果があり大幅に改善されました。

今後はさらなる犯罪抑止を目指し、各自治会・各団体等と連携を強化し防犯対策に取り組んでいく方針です。

※3月7日に中島中学校では、地域と連携し防犯活動に貢献したということで、茅ヶ崎署より感謝状が贈呈されました。

(本件は3月8日の読売新聞にも掲載されました)



▲茅ヶ崎署の署長より感謝状を受け取る様子